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【当日スケジュール】 

9:30 学習会「仲間が増えると楽しい」 

 労働者学習協 原富 悟さん 

11:10 協議事項 

12:25 昼休憩 

13:10 協議・報告事項 

15:20 終了 

15:30 部会執行委員会 

I. 情勢 （5分） 

・ まさに災害列島の様相 
・ 沖縄県知事選挙、総裁選 

II. 報告事項 （20分） 

１． この間の活動 

8/11 第1 回中央執行委員会 

13 8 月度DC 協議会 

16 県労常任幹事会 

17 県労青年部幹事会 

18-19 第29 回地連定期大会 

21 8 月度DC 懇談会／一般岡山四役会議 

22 県労女性部／岡山市社会保障推進協議会／市

民本位の市政をつくる会 

23 CS ネット労使協議会 

24 新分会長研修③／美作支部大会 

25 新分会長研修④ 

25-26 日本母親大会 

27 8 月度店舗協議会／秋闘職場集会～ 

28 8 月度店舗会議／経営協議会 

29-30 第512 回労連中執 

30 労連委託対策会議 

31 第1 回四役会議 

9/1 県労会議第30 回定期大会 

3 備北支部大会／アベ政治を許さない3 の日行動 

5 倉敷支部執行委員会 

7 アルバイト部会準備会／労連第 7 回パート部

会幹事会 

8 第2 回中央執行委員会 

２． この間の会議報告 

ｱ）上部･外部団体 

 全国生協労働組合連合会（生協労連） 

別紙報告書、議案書配布 

 生協労連 中四国地方連合会（同上） 

 生協労連 各専門委員会 

 全国労働組合総連合（全労連） 

 岡山県労働組合会議（県労会議） 

大会終了。常任幹事に西崎、小林。新事務局長。 

 その他、外部団体 

ｲ）労理協議会、組織内会議 

 経営協議会 

8/28 議事録（別紙） 

 店舗会議 

8/28 議事録（別紙） 

 中央労働安全衛生委員会 

 店舗協議会 

 DC 協議会 

 

ｳ）各部会･支部の報告 

 定時職員部会（パート部会）  青年・女性部会 



 アルバイト部会（準） 

 ミドルエイジの会 

 岡山支部9/4 定期大会延期 

 倉敷支部9/5 第1 回執行委員会 

 美作支部8/24 定期大会 

 備前支部 

 備北支部9/3 定期大会 

 井笠支部 

 CS 関係 経営状況、被災状況別紙 

 生協関連･一般労働組合 

III. 協議事項 （11：10～） 

１． 労使課題 

① 秋闘に向けて （～12:25） 

・ いくつかの職場で職場集会開催。特徴的な声など。 

・ 昨年の要求および回答を参考に、今年の要求について意見交換 

・ 交渉日程10/10（水）要求提出団交（労金ビル）、11/14（水）回答受け取り団交（藤田本部）11/14に予定

していた分会代表者会議の日程は再設定する。以上を確認した。 

② 経営状況について（別紙） 

8月単月、累計決算の確認をした。 

③ 最賃引き上げへの対応に関する提案 （13:10～） 

・ 別途提案。不十分ながらも、当面は合意する。 
・ 秋闘で要求として取り上げるかどうか。 
対象から外されている時給者（アルバイト等）についての対応を協議した。あくまで時給者全体を引き上げる

ことを求める当初からの要求にこだわるべきだとの意見も出された。 
今回の引き上げ対象に福祉業態が含まれているかどうか再度理事会に確認をすること、要求書に対応した回答

（対象から外された時給者への言及など）を理事会に求めることが確認された。 

今回の対応について労組見解を作成することが確認された。 

④ 2018 年度年間日程（年末の3 日間配送）について （14:35～） 

・ 労組見解配布済み（別紙）。宅配センターでは、秋闘論議と並行して論議する。 
・ 9月中旬には、CSネットの一次案が示される見込み 
・ 委託会社への申し入れ 
見解の内容と対応について確認された。 

⑤ 宅配・店舗の下期体制提案について （14:50～） 

・ 玉島で1名減→倉敷東部1名増で、この間の欠員状態を解消 

・ 西大寺畜産1名増、大野辻農産に研修1名増、鴨方畜産研修減で実質1名減 

東川原、総社東畜産の研修を定員に組み込み（頭数は同じ） 

・ 秋闘要求の人員不足との声からは不十分な増員と言えるものの…。 

店舗支援担当の人員変更の有無について理事会に確認すること、宅配、店舗の当該事業所には直接聞き取りを

行うことが確認された。 

⑥ 店舗レのレジ業務および品出し業務の委託社員配置について（提案別紙） （15:00～） 

執行部として反対の立場で交渉を進めること、討議用資料を作成し当該店舗で先行して議論を行う事が

確認された。 

⑦ センター冷凍蓄冷材の作業負荷について（提案別紙） （15:20～） 

・ 職場からは多く意見が寄せられると思われる。業務ラインでは聞き取りなどが進められている可能性があ

る。労働組合としても現場で聞き取りを進める必要がある。 

情報を整理し討議資料を作成、職場での議論を行う事を確認した。 



⑧ 「今回の委託増車に至る経過について」文書 

・ 書記局での対応に一任頂きたい 

確認された。 

⑨ 日生協健保組合解散に伴って 

・ 進展なし 

２． 機関運営  （15:40～） 

○ 年間スケジュール（再掲） 

・ 中執会議の日程を確認すること。※過半数の出席が必要で、満たなければ再度招集する必要に迫られる。 

○ 各中執の役割分担（再掲） 

・ 自分が担当する分会を確認すること。→職場集会などを開催する際の支援、すすめ方や中執の提案などを

説明する役割を担う。 

○ 新分会長研修の参加結果（別紙） 

・ 参加できていない分会長への対応 → 支部執行委員会や分会長訪問で対応したい… 

○ 生協労連定期大会 及び 労連パート部会総会 

・ 労連大会(50周年記念大会)：9/19-20（水木）、新横浜プリンスホテル。参加は、内田、西崎、山本、小林、

濱、長尾、戸田の7名 

・ 労連パ部会総会：9/29-30（土日）長野県。参加予定は井上、小林。 

○ 災害関係 

・ 被災状況確認中 

・ 労組見舞金：理事会が把握している罹災状況(33名)に沿って対応中。車両損害について一人一人確認中。 

・ 労働共済：給付基準が変更に。床上浸水であれば最低 3000 円以上が給付されるが、床下でも修繕に 5 万

円以上がかかっていれば 3000 円が給付される。そのため申請に、①罹災証明、②修繕費用見積もり、③

写真の3つの書類が必要になっている。33名に個別聞き取り中。 

・ 個別検討課題 

①“実家”の取り扱いをどうするか。寮に入居している方の場合、生協への登録住所が寮ではなく実家の

住所だったため、役職員共済などの給付対象となりそう。それに準じれば労組からも給付できるというこ

とにはなるが、「私も“実家”なのになぜ？」という声は出ないかな？という一抹の不安。確認された。 

②爆風被害。確認された。 

３． 組織拡大 

① 午前中の学習会にて 

４． 諸闘争、その他 （16:00～） 

① 原水爆禁止世界大会 

9/27県原水協理事会  平和行進、世界大会の振り返り 

② 3000 万署名の継続推進 

具体化はできていません。 

③ 介護アンケート（別紙）の取り組み 

・ 福祉関係職員に送付予定 

④ 沖縄県知事選挙への応援、推薦決議 

9/14-17、21-24、28-30の2泊3日で支援可能な方がいれば…。28-30で吉田中執派遣を確認した。 

⑤ 労働委員の公正任命を求める署名 

各部会、支部の団体署名をよろしく。 

⑥ 中執連絡用のメールアドレスがまだの方は登録をお願いします。 

IV. 次回日程    第3回中央執行委員会 10月6日（土）9：30～ 於：藤田本部 


